

Pressemitteilung

Stellungnahme zum Ausschluss der BI Lebensqualität Volkach-Ost von einer wichtigen Info-Veranstaltung zur Umgehung Kolitzheim – Gaibach – Volkach durch den Bürgermeister von Volkach Herr Kornell

Die BI Lebensqualität Volkach-Ost ist über das Vorgehen des Bürgermeisters von Volkach empört. Es ist eine nicht mehr zu überbietende Missachtung der Interessen der an der Teilumgehung Volkach-Ost lebenden Menschen, deren Vertreter von einer wichtigen Informationsveranstaltung zur Umgehung Kolitzheim – Gaibach – Volkach auszuschließen. Dies ist zutiefst unseriös.

Alle pro Umgehung Volkach-Ost aktiven Bürgerinitiativen werden von Herr Kornell gezielt zu dieser Veranstaltung geladen. Sie erhalten eine Plattform, um ihre Anregungen und Bedenken vorzubringen und mit den verantwortlichen Behördenleitern abzustimmen, wie diese weitestgehend Berücksichtigung finden können.

Wie hält es unser Bürgermeister als Chef der Stadtverwaltung mit dem Recht? Wie vereinbart sich sein Vorgehen mit dem Gleichheitsgrundsatz und dem Grundsatz der Verhältnismäßigkeit? Sind die im Osten dieser Stadt in einem Wohngebiet lebenden Menschen Bürgerinnen und Bürger 2. Klasse, die bei problembehafteten Gesprächen, die sie hautnah betreffen, nur stören und deshalb fehl am Platze sind?

Die BI Lebensqualität Volkach-Ost zählt bereits über 100 Mitglieder und wird – Zwischenstand unserer noch laufenden Unterschriftenaktion – bereits von ca. 500 Personen unterstützt. Es wird höchste Zeit, dass Herr Kornell dies zu Kenntnis nimmt!